

Am 24.02.2021 beschloss der Stadtrat mehrheitlich die Prüfung des Projektes „Fahrradfreundliches Rathaus“. Die Verwaltung sagte zu, dass Ergebnis der Prüfung im April 2021 vorzustellen. Bisher liegt noch kein Ergebnis vor.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung:

1. Zu welchem Zeitpunkt ist mit der Vorstellung des Ergebnisses zu rechnen?
2. Aus welchen Gründen kam es zu Verzögerungen?

gez. Eric Eigendorf
Vorsitzender
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)

gez. Dr. Silke Burkert
umweltpolitische Sprecherin
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)